
ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ЦИК 
ИГОРЬ КАРПЕНКО 

ВСТРЕТИЛСЯ 
С ЛИЦЕИСТАМИ

В рамках единого дня информирования на тему 
«Продовольственная безопасность Республики 
Беларусь» ВГУ имени П.М . Машерова посетил 

председатель Центральной избирательной 
комиссии Игорь КАРПЕНКО.

Игоря Васильевича в Лицее 
ВГУ ждали с нетерпением и 
встретили тепло и радушно как 
самого дорогого гостя, ведь не
сколько лет назад, будучи в дол
жности министра образования, 
он одним из первых оценил про
ект нового учреждения образо
вания и поддержал его. На 
торжественной церемонии от- 
рытия Лицея 1 сентября глава 
ЦИК, к сожалению, присутство
вать не смог, потому сегодня с 
удовольствием посетил учеб
ные классы, осмотрел их осна
щение, оценил имеющееся но
вейшее оборудование и лично 
пообщался с юными лицеиста
ми и опытными педагогами.

«Приятно, что Лицей открылся 
при ведущем университете Ви
тебской области, -  прокомменти
ровал председатель ЦИК. -  Глав
ная задача теперь, чтобы ребята, 
которые пришли сюда учиться, 
потом поступили в местные уни
верситеты, а в будущем труди
лись на благо образования и эко
номики северного региона».

Пообщаться с Игорем Васи
льевичем более тесно лицеисты 
смогли в конференц-зале глав
ного корпуса ВГУ. Еще только 
начиная разговор, глава ЦИК 
отметил, что лейтмотивом встре
чи должно стать сохранение свя
зующей нити поколений. На это 
и должна быть нацелена совре
менная молодежь.

Лицеисты внимательно слу
шали Игоря Карпенко и активно 
задавали ему вопросы. В част

ности, их интересовали плани
руемые изменения в приемной 
кампании. Также участники 
встречи поговорили о роли учи
теля в современном обществе, 
о Всебелорусском народном 
собрании и многом другом.

Председатель ЦИК, подыто
живая встречу, отметил, что, 
если судить по вопросам, в 
Лицей поступили целеустрем
ленные ребята, которые осоз
нанно выбрали тот или иной 
профиль. Можно не сомневать
ся, что они правильно выберут 
свою будущую профессию и 
будут достойно трудиться на 
результат. Лицеисты же, ком
ментируя состоявшийся диа
лог, говорили о том, что бесе
да была очень содержатель
ной и полезной, что Игорь Ва
сильевич глубоко и откровен
но отвечал на вопросы, благо
даря чему молодежь могла 
извлечь определенные уроки 
и перенять опыт педагога, ру
ководителя и профессионала.

В завершении мероприятия 
машеровцы поблагодарили 
высокого гостя за живое обще
ние и теплую встречу и подари
ли на память фотоколлаж с са
мыми яркими моментами из 
жизни лицеистов и фирменную 
футболку с логотипом Лицея.
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